



Le cas ukrainien ne risque-t-il pas de servir de précédent à la proclamation de l'autocéphalie de structures ecclésiales sur le territoire canonique de l'Église serbe, par exemple en Macédoine, au Monténégro, au Kosovo ou en Croatie, a demandé le correspondant.

« Je ne suis pas prophète, mais j'espère qu'on n'en viendra pas à répéter les mêmes erreurs qu'en Ukraine, a répondu Sa Sainteté. On a pu constater quel grand bouleversement dans les rapports entre les Églises cela a provoqué. C'est une leçon qui peut refroidir tout le monde. »

Selon lui, « lorsque des problèmes surviennent, il faut discuter et s'en remettre non pas au temps, mais au temps de Dieu pour que l'ordre revienne. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86637/>